

A causa de la explosión de dos artefactos en la línea del TAV durante el primer viaje de pruebas

# Inesperada visita del Ministro José Borrell a Puertollano

**SANTIAGO MORENO:**  
«Los atentados son actos criminales contra la convivencia democrática».

La explosión de dos artefactos colocados en la nueva línea del Tren de Alta Velocidad Madrid-Sevilla, a tres kilómetros del casco urbano de Puertollano, provocó la interrupción del primer viaje de prueba del nuevo acceso ferroviario a Andalucía. El Ministro de Obras Públicas y Transportes, José Borrell, la Presidenta de Renfe, Mercé Sala, los Alcaldes de Puertollano, Ciudad Real y Córdoba, y los delegados del Gobierno en Castilla La Mancha y Andalucía, habían iniciado el viaje a las 9 horas del 17 de octubre desde la Estación de Madrid-Atocha. A pesar de las explosiones ocurridas dos horas antes a la altura del Estadio Municipal de nuestra ciudad, decidieron seguir el programa previsto.

Al llegar a Ciudad Real, las personalidades abandonaron el tren y continuaron por carretera hasta el lugar de los hechos para inspeccionar el alcance de las explosiones.

Para el Alcalde, Santiago Moreno, este atentado terrorista «es condenado unánimemente por todos los ciudadanos de nuestra comarca porque son actos criminales que van dirigidos contra la convivencia democrática y, en el caso concreto del sufrido en Puertollano, porque el TAV supondrá una fuente de riqueza para la ciudad que beneficiará el desarrollo industrial de la Región y nos acerca a Madrid y Sevilla».

Un tercer artefacto, adosado a uno de los pilares del tendido eléctrico, «obligó» al Ministro José Borrell y demás autoridades a permanecer unas horas en nuestra ciudad a la espera de su desactivación y la consiguiente reparación de la vía. Sobre las 14 horas, la comitiva reemprendió el viaje con destino a Sevilla desde la Estación de Puertollano.

## PASEO POR LA CIUDAD

Tras una improvisada rueda de prensa, celebrada en el Ayuntamiento, el Ministro José Borrell, y el Alcalde, Santiago Moreno, acompañados por la Presidenta de RENFE y los Alcaldes de Córdoba y Ciudad Real, aprovecharon las horas de obligada espera para visitar las obras de restauración del antiguo Ayuntamiento, y recorrer a pie la zona centro de nuestra ciudad. El Ministro y la Presidenta de Renfe no quisieron perderse la oportunidad de probar el agua de nuestra «Fuente Agría», ni la inesperada ocasión de hacer algunas compras.

Respondiendo a las recientes críticas al proyecto de Alta

Velocidad Madrid-Sevilla, por parte de determinados colectivos, el Ministro de Obras Públicas y Transporte manifestó durante la rueda de prensa que «sería bueno que en este país nuestro, fuésemos capaces, entre todos, de desarrollar una actitud cultural, —porque es un problema cultural en el fondo—, positiva y constructiva hacia lo que estamos demos-



El Ministro de Obras Públicas y Transportes, José Borrell, acompañado del Alcalde, durante la rueda de prensa en Puertollano.



El Alcalde, Santiago Moreno, acompaña al Ministro José Borrell, durante su recorrido por nuestra Ciudad.



La Presidenta de RENFE, Mercé Salá no quiso abandonar Puertollano sin beber el agua de la «Fuente Agría».



Atractiva imagen del Tren de Alta Velocidad en la Estación de Puertollano durante su viaje de pruebas.



El Ministro de Obras Públicas y Transportes alabó la remodelación del Paseo de San Gregorio y se quedó gratamente impresionado de nuestra Ciudad.

trando ser capaces de hacer. La línea de tren Madrid-Sevilla es una obra de ingeniería que, después de la obra del túnel del Canal de la Mancha, es la segunda en importancia en Europa. Ha movilizado los recursos y las capacidades de nues-

**BORRELL:** «La línea Madrid-Sevilla es la obra más importante de ingeniería europea después del túnel del Canal de la Mancha».

tros ingenieros, de nuestras empresas de construcción, de nuestros trabajadores, donde el contribuyente español ha invertido 300-400 mil millones de pesetas, que es un hito histórico en la modernización del país».